
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「 奉仕の理想 」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ： 「本年度を省みて」各委員長

閉　会　点　鐘 ：  13:30
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・7/7㈰　関西米山総会＆奨学生歓迎会　西村・クィン

42.10
4 17時半～21時　KKRホテル大阪　3階　『銀河の間』 

・6/26㈬　　 　　　定款による休会　　　　　　 　　 　 
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・7/10㈬　 卓話 ： 「新年度活動方針」　各委員長       
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ

Daito Chuo Osaka Japan



・卓話よろしく。田中会員

・田中正美さん、卓話よろしくお願いします。　吉村会員

・お花ありがとうございます。　荒金会員

・出席者少ない残念です。がんばりましょう。　寺田会員

・最後の理事会と例会少人数でさびしい。　西垣会員

・最後の理事会無事終了しました｡皆様ご協力ありがとうございました。岩本会員

・7月1日から会長任命されたことを祝して。　清水会員

・我社20周年を迎えました｡皆様のおかげです｡ありがとうございます｡　住川会員

今期累計額

≪　会長の時間　≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　　寺田　晟二　

本日は青田会長が公用のため欠席されましたので寺田が会長代行させていただきま

す。会員の皆様ご多忙の中ご出席いただきありがとうございます。

急の代行ですので皆様にはお聞き苦しいかと思いますがお許し願います、今日は理

事会にありましても、例会にありましても出席数が少なく残念であります、せっか

くマイクを握らせていただきましたので私の中で思っていることをお話させていた

だきます。先日大東ロータリークラブとの合同例会の中で岡本会員から大東市の子

供の出生数を示され大変危惧されていました、少子高齢化社会と叫ばれて久しいの

であります私自身が特に人口減少問題が将来の社会や経済の存続を脅かす問題であ

ることを再認識させていただきました。今も政府から幾多の政策が出されておりま

すが、それらの政策を尻目に毎年出生数が減少しております、深刻さを倍加させる

のは、出産、育児への支援が行き届いているフィンランドでも出生率が下がってい

る現実です、少子化の大きな要因は未婚化にあると思いますが、いかがでしょうか、

家族を持ちたいという若い世代の希望を後押しできるよう他人事でわなしに我々一

人一人が知恵を絞り行動することが重要だと思います。一方では人口減少の解決策

として海外の人に日本に来ていただく政策がありますが、文化の違いを上手く受け

入れできるかどうか心配です｡我々日本人は単一民族であり､あうんの呼吸でコミュ

ニケーションができますが、ロータリークラブの言う多様化を理解し寛大な感性が

当　日　計 ¥25,000

¥751,000

ニコニコ箱
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求められます、我々は幸いにもロータリークラブの会員であります、理事会、例会

で常に考え方の違う意見を聞かされたり、また提案をさせていただいたりする機会

があり、視野を広められる格好の場所であります、今回人口減少問題を取り上げま

したが先ずはこのロータリークラブの例会が楽しく穏やかであることを祈念させて

いただき、あいさつとさせていただきます。

[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　岩本　静江
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●））先週の卓話（（●

 　 「 卓話をする、喜び 」

　　　 田中　正美　会員

　本日このタイトルですが、次年度会長の方針の中の言葉をそのまま引用させてい

ただきました。

　卓話をするのは、ロータリー歴28年の私にとっては、最初は、ドキドキ、だんだ

ん回数を重ねますと準備も丁寧にはしなくなり、何を話そうかと、頭の中で考えて、

ぶっつけ本番という時もありました。

しかし、自分の話をたとえ15分～30分であっても、会員の皆様の貴重なお時間を頂

戴し、聞いて頂くのは、政治家でもなく、教員でもない立場の私としては、体験型

の自己成長のこの上ないチャンスと捉えありがたく思っています。

　さて、当日話しました内容は、聞いて下さった会員の方々のためということで、

割愛致します。

　タイトルに対してのまとめを書きますので、ご了承下さい。

　卓話は、人の前で話すのが苦手な方もおられるとは思いますが、どうぞ、自身で

人前で話すことを体験し、その体験からの気付きやまた、喜びや感謝が生まれると

思います。

 お誕生日おめでとうございます。
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